

## 金井中学校だより

2025年1月17日 第10号



「金井中学校創立40周年にあたって~3つの取り組み~」

校長 松岡 健

あけましておめでとうございます。穏やかな新年をお迎えのことと思います。2025年、令和7年は、巳年であり、昭和なら100年、平成なら37年となります。脱皮をする蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味します。植物に種子ができはじめる時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になるとのことです。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。

さて、昭和59年創立の本校ですが、今年度40周年を迎えました。市内では小山田中学校と同じになります。諸事情があって、周年記念式典は実施いたしません。そこで、1月に3つの取り組みの実施を始業式に全校生徒に伝えました。1つめは、その始業式にこの10年、この40年の歩みを映像で見てもらったことです。開校当時は、公園や住宅はあまりなかったこと、10年前であっても、学校を取り巻く環境は大きく変わっています。この映像は、地域や保護者の方にも見ていただく機会をつくれればと考えています。



2つめは、先週の土曜日に全校で金井の獅子舞を鑑賞したことです。 こちらは生徒会役員にも演技に参加をしてもらいました。本来、獅子舞 は上から見るものとのことですが、今回はそれが叶わないので、舞台上 での発表となりました。(獅子舞保存会から若い世代の後継者を募集し ているとのことでした。興味ある方は、今週配布の案内をご覧ください。)

3つめは、記念リーフレットの配布です。こちらは、紙ベースですので、目にしやすく、金井中学校の主な教育活動を掲載してあります。学校行事である体育祭や合唱コンクール、修学旅行や国内英語留学、アンガーマネジメントの記事となります。こちらは金井中学校の卒業生が身近にいらっしゃれば、こちらを見ながら、当時のこと、現在のことを話ししていただけると有難いです。

寒い日はまだまだ続きます。少しずつ春の兆しも感じながら、卒業・進級に向けて教育活動を進めて参ります。引き続き、2025年も金井中学校への変わらぬご支援をよろしくお願いします。

\_\_\_\_\_

<給食が始まりました> 生徒の速やかな動きがあり、順調なスタートとなっています。







## <部活動>

バドミントン部

東京都中学生冬季大会 男子ダブルス 第3位

バスケットボール部(男子) 町田市新人大会 第4位

サッカー部 第17回多摩コミュニティカップ 準優勝

吹奏楽部 アンサンブルコンサート (12月21日・ひなた村にて)







〈町田市公立中学校美術作品展 @町田市国際版画美術館〉





1月19日(日)までの開催となります。お時間ありましたら、現地まで出向いていただければ幸いです。また、3年生徒の鉛筆デッサンが収蔵候補作品となりました。

<キャリア教育・学校支援ボランティア>
プラネタリウム授業 町田市立博物館職員の方々
(3年理科・12月16日)(2年美術・1月10/15日)





柔道メダリスト上野雅恵さん (2年体育・1月16日)



<和菓子販売・1月11日>

学校公開の日に先行発売を行いました。たくさんの方にご購入いただき感謝いたします。今後は、お店(菓匠華月)や薬師池公園で22日から販売を予定しています。こちらもどうぞよろしくお願いします。



